

Allons, reprit-il, embrassez-vous ! Ils hésitaient. Embrassez-vous donc ! morbleu ! La foule cria : Oui ! oui ! Ils s'embrasèrent. — Maintenant, reprenez ces armes... je vous dis de les reprendre ! nous allons les arroser de vin vieux, et si vous ne vous battez jamais que comme cela, vous ne mourrez pas de vos blessures.

A ces mots, toute la galerie, les femmes en tête, descendit, ou plutôt se précipita par les talus de la chaussée sur le lieu de la scène, en applaudissant des mains, des pieds, et en criant : Bravo ! Ce fut un concert de cris, de rires et de joyusetés. Les femmes voulaient faire monter César sur un tombereau traîné par un cheval borgne, et qui servait aux remblais. Il leur dit : Allons donc ! ça serait bien comique, par exemple ! et il refusa l'ovation. On le reconduisit en triomphe jusqu'au cabaret ; la femme de son bourgeois était accourue ; César ôta de sa bouche sa pipe noire et culotée ; elle l'embrassa deux fois.

KAUFFMANN.